



[Euro Denominations](#) by [ImagesofMoney](#) is licensed under CC BY 2.0.

L'euro numérique arrive, pouvez-vous y échapper ?

- Josue Michels
- [29/09/2022](#)

La prochaine phase du projet euro de l'Allemagne a commencé. La Banque centrale européenne a annoncé le 16 septembre qu'elle allait coopérer avec Amazon et quatre autres entreprises pour tester ses prototypes. La force derrière ces démarches est l'Allemagne. « Le gouvernement allemand fait pression pour l'introduction d'un euro numérique », a écrit *Handelsblatt* le 18 septembre, après avoir examiné un document stratégique rédigé conjointement par l'Allemagne, la France, l'Espagne, l'Italie et les Pays-Bas. Le document se lit comme suit : « L'euro numérique pourrait jouer un rôle crucial dans le renforcement de l'autonomie stratégique de l'Union européenne et la promotion de l'innovation dans le secteur financier. »

Le dernier message de l'Allemagne à l'Union européenne semble être qu'un euro numérique est nécessaire à la compétitivité européenne. Le porte-parole de la politique économique du groupe du Parti Populaire Européen, Markus Ferber, a déclaré : « En cas de doute, je préfère avoir un e-euro qu'un e-yuan ou un e-dollar. »

L'Europe a perdu confiance dans les États-Unis et leur dollar et craint la montée de la Chine. L'Allemagne perçoit ces deux tendances et cherche à en tirer parti.

Rappelons-nous ce que l'introduction de l'euro a apporté jusqu'à présent. Lorsque la plupart des nations d'Europe utilisaient leur propre monnaie, les achats à l'étranger étaient un fardeau pour les voyageurs individuels et les entreprises internationales. Mais surtout, cela permettait à chaque nation de contrôler sa propre politique monétaire. Par exemple, lorsque l'Allemagne vendait des voitures à la France, le gouvernement français était en mesure de dévaluer sa monnaie pour promouvoir sa propre production nationale. Un mark allemand fort rendait la concurrence plus difficile pour l'Allemagne.

L'euro a apporté un avantage énorme à l'Allemagne. « Avec l'euro, elle a enregistré d'énormes excédents commerciaux, mais sa monnaie a été fixée par ses partenaires de la zone euro, ce qui lui a donné au moins—disons—un gain de compétitivité de 20 à 25 pour cent. Il n'est pas étonnant que l'industrie manufacturière allemande—et son industrie automobile—se porte bien et que l'Allemagne veuille continuer à faire partie de la zone euro », expliquait en 2010 l'économiste universitaire David Bailey.

PT_FR

L'Allemagne a réalisé d'énormes bénéfices tandis que les autres ont perdu. Petit à petit, l'Allemagne a ainsi gagné de plus en plus de contrôle dans l'union. Cependant, l'union monétaire de l'UE ne dispose pas d'un organe centralisé et d'un gouvernement commun pour décider de la manière dont l'argent sera collecté et dépensé. Les États membres ne sont pas disposés à céder ce pouvoir à l'Allemagne. Un euro numérique ne résoudrait pas non plus ce problème, mais des réformes supplémentaires pourraient l'accompagner, si les États membres sont prêts à franchir le pas. Cela permettrait à l'Europe de former un système financier uni.

L'effondrement du dollar pourrait accélérer considérablement ces plans. Le défunt rédacteur en chef de *La pure vérité* (prédécesseur de la *Trompette*), Herbert W. Armstrong, a prédit en 1984 qu'une crise bancaire massive en Amérique « pourrait subitement entraîner le déclenchement des nations européennes à s'unir, formant une nouvelle puissance mondiale, plus grande que l'Union Soviétique ou les États-Unis ».

Se pourrait-il que la préparation de l'Allemagne à une « autonomie stratégique » conduise à ce résultat prophétisé ? Dans son article [« La crise financière mondiale donnera 10 rois à l'Europe »](#), le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a expliqué :

Pendant des décennies, les Européens ont essayé de forger une union politique cohésive. À cette fin, ils ont créé l'actuelle Union européenne composée de 28 nations, vaguement articulées. Cependant, Apocalypse 17 dit qu'il va y avoir 10 rois qui s'uniront politiquement, et formeront une superpuissance réelle : un Saint Empire romain moderne.

La prophétie révèle, également, que cette superpuissance européenne sera conduite par un dirigeant allemand fort qui, pour l'essentiel, récupérera l'Union européenne.

Lisez son article pour comprendre où mène la tourmente économique de l'Europe. Demandez également un exemplaire gratuit de [« Qui est, ou qu'est-ce que, la bête prophétique ? »](#) pour apprendre comment des dizaines de prophéties bibliques s'appliquent à l'Europe moderne aujourd'hui. Dans cette brochure, M. Armstrong explique également comment le monde entier sera bientôt affecté par l'ascension de l'Europe en tant que la prochaine superpuissance. Il se peut qu'un euro numérique ne soit qu'une des nombreuses préparations pour cet empire à venir, mais il pourrait fournir un outil puissant à l'Allemagne pour consolider sa domination sur l'Europe et ses citoyens.

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une *Trompette* en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, [inscrivez-vous ici](#).



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

**Qui est, ou
qu'est-ce que,
la bête prophétique**

maintenant en cliquant ici